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Auskunft 
erteilt:

Herr Dr. Metzing Amt/EB: 90-Ortsvorsteher

    
Tel.: 0261 1330748 e-mail: ortsvorsteher.arzheim@stadt.koblenz.de
    
Koblenz, 19.03.2025   

 
 

Niederschrift Nr. 6
 

über die Sitzung des Ortsbeirates Koblenz-Arzheim vom 19.03.2025
 
Anwesend sind:
 
Ortsvorsteher/in
Herr Dr. Andreas Metzing,

 
2. Stv. Ortsvorsteher/in
Frau Nadine Schmitz,

 
Beiratsmitglied
Herr Klaus-Dieter Gassen,
Herr Tobias Heinrich,
Herr Christoph Redelbach,

Frau Martina von Berg,
Frau Pamela Werner,
Herr Michel Weske,
Herr Dr. Matthias Wolf, 

 
  Protokoll: Martina von Berg
 
 
  Nicht anwesend sind:
  Wolfram Wilde

 
 
Tagesordnung:
Öffentliche Sitzung:

 
Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und 

Genehmigung der Tagesordnung
Punkt 2: Bürgerfragen und -anliegen

Punkt 3: Bericht über die Durchführung der Beschlüsse der letzten Sitzung

Punkt 4: Sachstand Aufwertung Bolzplatz
Punkt 5: Sachstand Begrüßungsflyer

Punkt 6: Verschiedenes
Punkt 6.1: Ortsvorsteher
Punkt 6.2: Ratsmitglieder

 
 
 
 
Öffentliche Sitzung:

 
Punkt 1: Eröffnung und Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und 

Genehmigung der Tagesordnung
 

 
Acht OBR-Mitglieder und der Ortsvorsteher sind anwesend, Beschlussfähigkeit ist hergestellt.
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Punkt 2: Bürgerfragen und -anliegen

 
 
Keine Bürger anwesend

 
 
 
Punkt 3: Bericht über die Durchführung der Beschlüsse der letzten Sitzung

 
 
Herr Oldach ist für die Komposttoiletten zuständig, er wird eingeladen.

Dreck-Weg-Tag am 15.03.2025 fand mit 18 Personen statt. Es war weniger Abfall als in den letzten
Jahren, außer auf dem Parkplatz In der Strenge die Müll-Ecke und das Zeitungslager.

Wenn der Altkleiderkontainer voll ist, werden Säcke daneben gestellt.

Der Weg in der Lehmkaul ist noch nicht ausgebessert, Pflanzen noch nicht gestutzt.
 
 
 
Punkt 4: Sachstand Aufwertung Bolzplatz

 
 
Gespräch mit Herrn Bihn, über Zeitplanung max. bis Kirmes muss die Baustelle entfernt sein. Im 

Moment sieht es dahingehend gut aus, soll Mitte Juli fertig werden.
 
Herr Metzing hat noch mal den Zugang auf den Bolzplatz von der Schule aus angesprochen, auch 
weil ein Fluchtweg offen sein muss, wenn ein Zelt gestellt wird.
 
Der Belag wäre wohl nicht für Basketball geeignet, daher wurden keine fest installierten Körbe 

vorgesehen. Es gibt auch abnehmbare Körbe. Wir haben ein Multifunktionsspielfeld beantragt, der 

Boden sollte also auch für andere Ballarten bespielbar sein. Beschlussvorlage vom 12.10.2021 und 

18.11.21  BV/0654/2021 hier auch als multifunktionale Spielfläche genannt. Ortsvorsteher 

beantragt noch mal der Beschlussvorlage zu folgen und einen mehrfach nutzbaren Platz mit 
Basketballkörbe einzubauen. Es wird folgender Beschluss gefasst: 

 
„Der Ortsbeirat Arzheim fordert die Stadtverwaltung (EB 67) auf,

- ihn zu informieren, welcher Belag auf die Spielfläche des bisherigen Bolzplatzes 

aufgetragen werden wird;

- ihm ein Datenblatt zur Verfügung zu stellen, aus dem die Nutzbarkeit dieses Belages 

hervorgeht;

- sicherzustellen, dass die Umgestaltung des Bolzplatzes Arzheim gemäß dem Beschluss des 

Stadtrates von 18. November 2021 (BV /0654/2021) erfolgt, demzufolge die Nutzung als 
multifunktionale Spielfläche, d. h. für verschiedene Sportarten, gewährleistet werden soll, 

und insbesondere

- darauf hinzuwirken, dass dieser Stadtratsbseschluss durch das Anbringen fest installierter 

Basketballkörbe umgesetzt wird.“

Einstimmig beschlossen.
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Punkt 5: Sachstand Begrüßungsflyer

 
 
Angebot von Stefan Kessler, er soll vorher den Entwurf machen.
Entwürfe der Ortsbeiratsmitglieder besprochen.

 
 
 
Punkt 6: Verschiedenes

 
 
 
 
 
Punkt 6.1: Ortsvorsteher

 
 

- Einbruch in einen PKW im Nussbaum, hier wurden 2 Männer im PKW vorgefunden.

- Es gibt Web-Designer in Potsdam, die kostenlos Websites bearbeiten, Ortsvorsteher will 
sich über das Angebot informieren und diesen Dienst ggf. für die Arzheim-Seite in 

Anspruch nehmen.
- KOVEB Linie 29 steht in der Diskussion. Die Ortsvorsteher wurden zu einem Ortstermin 

am 11.04.2025 um 14:00 Uhr eingeladen. Für Herrn Metzing wird Martina von Berg 
teilnehmen. [Update 9. April: Der Termin wurde auf den 15. April 2025 verschoben, 
teilnehmen werden Ortsvorsteher Andreas Metzing und Stadträtin Martina von Berg]

- Es gab einen Termin an der Kapelle mit Frau Jöres und Herrn Bauer vom ZGM. Es wird 
dringender Handlungsbedarf gesehen.

- Zur Energieberatung haben sich 2 Personen angemeldet.
- Die Glas- und Papiercontainer am Parkplatz In der Strenge sind nach wie vor häufig 

überfüllt. Der Kommunalservicebetrieb wurde mehrfach um enger getaktete Leerung 

gebeten. 
 
 
Punkt 6.2: Ratsmitglieder

 
 
Matthias Wolf: Lexepol muss gepflegt werden, wächst leider zu. Der Blick ist schon zugewachsen.

                         Wie hat sich die neue Beschilderung im Griesenbach zum Asterstein bewährt?

                         Kriegsgräber müssen gepflegt werden.

Klaus-Dieter Gassen: Beschilderung Waldlehrpfad von Arzheimer für Arzheim wird umgesetzt.

Martina von Berg: CDU-Schaukasten wurde beschmiert.
                          Haushalt der Stadt Koblenz ist noch nicht durch – Globalbeanstandung!

                          Ist es möglich Wasser in den Ortsbeiratsitzungen zur Verfügung zu stellen, z.B.

                          gegen Spende?
 
 
 
Ortsvorsteher Andreas Metzing schließt die Sitzung um 21:45 Uhr. Die nächste Sitzung des 

Ortsbeirats findet am 14. Mai 2025 statt.
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